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          本本日日ののププロロググララムム                      次次回回ののププロロググララムム  

  

  

  

  

22 月月のの主主なな行行事事：：世世界界理理解解月月間間  22 月月 2233 日日::創創立立記記念念日日･･世世界界理理解解とと平平和和のの日日  

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

第 688 回例会報告 

点点点点     鐘鐘鐘鐘：城出鴻二郎会長 

ロ ー タ リ ー ソロ ー タ リ ー ソロ ー タ リ ー ソロ ー タ リ ー ソ ンンンン ググググ：奉仕の理想 

ゲ スゲ スゲ スゲ ス トトトト：なし  

ビ ジ タビ ジ タビ ジ タビ ジ タ ーーーー：渡利千里 AG、佐藤孝様（竜ケ崎 RC） 

    

会長報告会長報告会長報告会長報告：：：：城出鴻二郎城出鴻二郎城出鴻二郎城出鴻二郎    

■少し、目新しいお話を

いたします。今、「はや

ぶさ」の映画が上映され

ていますが、ごらんにな

った方はいますでしょ

うか。1 月 15 日に川口

純一郎さんご本人とお

話しする機会がありました。1955 年生まれ現在 54

歳ですが、私よりふけていました。と言うより、ご

苦労が多かったということでしょうね。 

映画の話は前から数社からあって、どこかでまと

まると思っていたが、それぞれで製作されたようで、

内容としては、まず、ドキュメータリーとしては見

ないでほしい、完全なフィクションの世界ですか

ら・・・でした。如何にもノンフィクションかドキ

ュメンタリー映画と見られるようですが、まったく

違いますとの事でした。そして、結果はいかにもた

いそうなことをしでかしたようにとられていますが、

無人で探査で着陸して、持ち帰ってというのは世界

初ではなく、2 番と言うこと。我々は世界初ではな

く、目指したのはオンリーワンであったこと。何が

違うのか、1 番にやることが必ずしも意味があるか

どうか、誰にも出来ないことを我々だから出来るこ

とを他にはないことで意味のあることをしたい・・・

オンリーワンと言うことのようでした。そして今回

の結果は目的 100%の成果ではなかったこともあっ

て、色々ともてはやされてはいますが、大成功では

なかったこと、でも、オンリーワンの仕事は出来た

ことをお話されていました。水戸で講演会がありま

して、講演後、控室で少しお話をいたしました。研

究者として、国家的開発関連として、一般社会から

見れば非常に恵まれているのですが、企業ではなか

なか出来ないことでしょうね。話を聞いていて思い

ましたが、ドイツのフォンブラウン博士が米国に渡

って、アポロの初期計画に携わった話を思い出しま

したが、川口さんたちのチームも同様にラッキーな

面が相当あって、ラッキーになるような綿密さと慎

重さ、2 重 3 重のバックアップシステムを組み込ん

でいたという多分偶然も含めてかろうじて成就した

のは見事と言うほかありません。原子力関係者に聞

かせてやりたいほどの落差を見た思いがいたします。

「はやぶさ」プロジェクトほどの真剣さと謙虚さ、

慎重さや、プルジェクト成功のために可能な限りの

完全を求める思考回路が原子力関係にあったなら福

島原発の今回の事故は防げた可能性もあって、もっ

と真剣に反省を願いたいと思いました。 

    

幹事幹事幹事幹事報告報告報告報告：：：：横澤啓二横澤啓二横澤啓二横澤啓二    

■例会後定例理事会を開催します。主要議案はあり

ませんから、すぐに終了できると思います。 

 

ＩＩＩＩММММととととＧＳＥＧＳＥＧＳＥＧＳＥのおのおのおのお知知知知ららららせせせせ    

渡利千里 AG 

■２月 26 日･日曜日

14:00 よりヴェリーウ

ェディング・アルシェに

てＩМを開催します。今

回は「原子力のことを考

える」元放射線利用振興

会国際原子力技術協力センター次長･島崎潤也先生

の基調講演を予定しております。 

■3 月末から 4 月初旬第 7190 地区からのＧＳＥを

受け入れることになっております。中央 RC さんは 3

会  長：城出鴻二郎  幹 事：横澤啓二   連絡先：ＴＥＬ ０２９７－６６－３２５８ ＦＡＸ ０２９７－６６－３２８０  http://rcrc.web5.jp 

事務所：〒301-0032茨城県龍ケ崎市松葉 5-12-6  例会場：〒301-0857茨城県龍ケ崎市泉町 1592-77 (ザ･ゴルフクラブ竜ケ崎) 

【【【【クラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラムクラブフォーラム】】】】02.10    

「特別月間」 

国際奉仕委員会 

【【【【会員卓話会員卓話会員卓話会員卓話】】】】02.17    

「長友会員」 

職業奉仕委員会 



月 30 日守谷 RC と担当して頂きます。当日は例会に

出席後、タキイ種苗龍ケ崎農場や美浦茨城大学農学

部付属フィールドサイエンス教育研究センター准教

授小松崎将一農作業学、農業教育学見学をされると

お聞きしております。宜しくお願い致します。 

 

本本本本本本本本日日日日日日日日ののののののののププププププププロロロロロロロロググググググググララララララララムムムムムムムム        

株株株株株株株株式式式式式式式式会会会会会会会会社社社社社社社社電電電電電電電電通通通通通通通通ととととととととはははははははは        

横横澤澤啓啓二二会会員員  

株株式式会会社社電電通通（（本本社社..東東

京京都都港港区区東東新新橋橋））石石井井直直

社社長長  企企業業理理念念  

「その手があったか」

と言われるアイデアが

ある。 

「そこまでやるか」と言われる技術がある。 

「そんなことまで」 と言われる企業家精神がある。 

私たちは 3 つの力でイノベーションをつくる。 

人へ、社会へ、新たな変化をもたらすイノベーショ

ンをつくってゆく。 

11990011 年年：：光光永永星星郎郎がが日日本本広広告告株株式式会会社社をを設設立立。。４４

かか月月後後、、電電報報通通信信社社をを併併設設すするる。。  

11998844：：ロロササンンゼゼルルススオオリリンンピピッッククよよりりススポポーーツツイイベベ

ンントトにに本本格格参参入入  22000011：：1111 月月 3300 日日にに株株式式上上場場  

広広告告代代理理店店単単体体でではは世世界界最最大大のの売売上上規規模模をを誇誇るる。。  

22001100：：11,,667788,,661188 百百万万円円（（ググルルーーププ売売上上））  

営営業業担担当当者者はは「「電電通通ママンン」」とと呼呼ばばれれるる。。過過酷酷なな労労働働

環環境境でで知知らられれ、、高高給給取取りりだだとと思思わわれれてていいるるがが時時間間外外

労労働働のの多多ささかからら発発生生ししてていいるるららししいい。。交交際際費費のの多多ささ、、

他他業業界界にに顔顔がが利利くくとと思思わわれれてていいるる。。電電通通でではは○○○○局局

とといいうう呼呼びび方方ををすするるののがが特特徴徴ででああるる。。富富士士登登山山がが恒恒

例例でで、、社社員員にに政政財財界界･･芸芸能能界界のの有有力力者者子子弟弟がが多多くく「「ココ

ネネ通通」」とと揶揶揄揄さされれてていいるる。。  

鬼鬼十十則則（（吉吉田田秀秀雄雄四四代代目目社社長長））  

11..仕仕事事はは自自らら創創るるべべききでで、、与与ええらられれるるべべききででなないい。。  

22..仕仕事事ととはは、、先先手手々々々々とと働働きき掛掛けけてていいくくここととでで、、受受

身身ででややるるももののででははなないい。。  

33..大大ききなな仕仕事事とと取取りり組組めめ、、小小ささなな仕仕事事ははおおののれれをを小小

ささくくすするる。。  

44..難難ししいい仕仕事事をを狙狙ええ、、そそししててここれれをを成成しし遂遂げげるるととここ

ろろにに進進歩歩ががああるる。。  

55..取取りり組組んんだだらら放放すすなな、、殺殺さされれててもも放放すすなな、、目目的的完完

遂遂ままでではは・・・・・・・・・・。。  

66..周周囲囲をを引引ききずずりり回回せせ、、引引ききずずるるののとと引引ききずずらられれるる

ののととでではは、、永永いい間間にに天天地地ののひひららききががででききるる。。  

77..計計画画をを持持てて、、長長期期のの計計画画をを持持っってていいれればば、、忍忍耐耐とと

工工夫夫とと、、そそししてて正正ししいい努努力力とと希希望望がが生生ままれれるる。。  

88..自自信信をを持持てて、、自自身身ががなないいかからら君君のの仕仕事事ににはは、、迫迫力力

もも粘粘りりもも、、そそししてて厚厚味味すすららががなないい。。  

99..頭頭はは常常にに全全回回転転、、八八方方にに気気をを配配っってて、、一一分分のの隙隙もも  

っっててははななららぬぬ、、ササーービビススととははそそののよよううななももののだだ。。  

1100..摩摩擦擦をを怖怖れれるるなな、、摩摩擦擦はは進進歩歩のの母母、、積積極極のの肥肥料料だだ、、

ででなないいとと君君はは卑卑屈屈未未練練ににななるる。。  

  

社社社社社社社社会会会会会会会会奉奉奉奉奉奉奉奉仕仕仕仕仕仕仕仕委委委委委委委委員員員員員員員員会会会会会会会会        

夢夢づづくくりり教教室室  

佐佐藤藤孝孝様様((竜竜ヶヶ崎崎 RRCC))  

■■中中央央 RRCC ささんんににもも協協力力

頂頂いいてておおりりまますす「「夢夢づづくく

りり教教室室」」~~ドドリリーームムツツリリ

ーーをを描描ここうう~~ののパパンンフフ

レレッットトががででききままししたたのの

ででおお持持ちちししままししたた。。おお時時

間間ががああれればば是是非非会会場場にに

おお越越しし下下ささいい。。  

  

本本本本本本本本日日日日日日日日出出出出出出出出席席席席席席席席状状状状状状状状況況況況況況況況    

会 員 20 名

出 席 者 9 名

出 席 免 除 者 2 名 亀尾会員 吉澤会員

(定款第9条3節a) 1 名 馬場会員

Make-up 3 名

出席率 60.00%

米島、川上、椎塚会員

ニニニニニニニニココココココココニニニニニニニニココココココココボボボボボボボボッッッッッッッッククククククククスススススススス        （目標額 600,000 円） 

本日 4 件 7,000 円（本年度累計 310,000 円） 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーロータリーロータリーロータリー豆知識豆知識豆知識豆知識 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

荒木会員：今日は盛会ですね。 

海老原会員：インフルエンザに注意！ 

大竹会員：渡利ガバナー補佐、佐藤さん、ようこ

そいらっしゃいました。 

横山会員：寒さも今がピークでしょうね。 

渡利 AG、佐藤さんようこそ。 

《《《《国際奉仕国際奉仕国際奉仕国際奉仕》》》》    

（亀尾会員） 

ロータリーの第４奉仕部門で国際理解、親善、

平和を推進する為に行っている様々な事が、国

際奉仕です。実践方法は、他国の人々、その文

化習慣、業績、抱負等での問題を理解すること

です。 

実践は「どんな奉仕の理想を鼓吹育成したか

で、慈善団体が目的としている分野においてロ

ータリーがこれと功を競おうとしているもので

はない。ロータリーはその奉仕の目的とする範

囲のことをすればいいのであって、それ以上の

何事にせよ力及ばずとも差し支えない。」とポー

ル・ハリスは言っています。 

例会の欠席は、水曜日 AM:10:00 までに川上副

SAA TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。 


